



Fürstenwalde / Spree, im Januar 2024

**Konformitätserklärung RoHS
EU-Richtlinien 2011/65/EU, (EU)2015/863, (EU)2016/1029**

***Declaration of Conformity RoHS
EU Directives 2011/65/EU, (EU)2015/863, (EU)2016/1029***

Die Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten wird durch die Richtlinie 2011/65/EU beschränkt (RoHS 2). Der Anhang II der Richtlinie wurde durch EU-Verordnung 2015/863 (RoHS 3) und der Anhang IV durch Verordnung 2016/1029 geändert.

The use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment is restricted by Directive 2011/65 / EU (RoHS 2). Annex II of the directive was changed by EU regulation 2015/863 (RoHS 3) and Annex IV by regulation 2016/1029.

SEDDO setzt bei Herstellung und Verarbeitung keine dieser genannten Stoffe bewusst ein und bestätigt somit die Einhaltung der aktuell gültigen RoHS EU-Richtlinien.

SEDDO deliberately does not use any of these substances during production and processing and hereby confirms compliance with the currently valid RoHS EU guidelines.

Wir möchten darauf hinweisen, dass SEDDO keine Garantie für etwaige Kontaminationen und/oder Verunreinigungen von Rohstoffen oder für nachgeschaltete Prozesse außerhalb des Einflussbereichs von SEDDO geben kann.

We would like to point out that SEDDO cannot provide any guarantee for any contamination and / or impurities of raw materials or for downstream processes beyond SEDDO's control.

Diese Erklärung gilt bis zum 31. Dezember 2024 oder bis zur Veröffentlichung einer neuen Erklärung, zu finden unter www.sedochemicals.de.

This declaration is valid until December 31, 2024 or until a new declaration is published, which can be found on www.sedochemicals.de.

Mit freundlichen Grüßen
Kind Regards

SEDDO Chemicals Neoprene GmbH

RoHS Bestätigung Rev.2-2024